



ANÍS GLORIA

Se recomienda este superior ANÍS, el mejor que se conoce por sus excelentes cualidades.



Puntos de venta en Murcia Juan Antonio Garrigos, Platería. Sanchez Pedreño, Cayetano Marco, Carnicería.

Unico agente en Murcia: Manuel Clemares, Platería, 64

PASTELERIA Y RESTAURANT DEL ATENEO

Plaza de Hernandez Amores. En este popular y acreditado establecimiento, encontrará su numerosa clientela el público en general los siguientes artículos...

Restaurant del Ateneo. Plaza de Hernandez Amores. FRENTE A LA CRUZ. NOTA.—Se sirven pedidos para fuera de la capital.

TURRONES. La viuda de Gonzalo Pagan, el más antiguo y acreditado de los turroneros, que por espacio de 33 años viene parando en la Posada del Telégrafo.

La Esperanza. Vines de Jumilla para mesa, a 24 reales arroba; por cuartillos, 20 céntimos; otro seco, a 80 reales arroba, por cuartillos, 25 céntimos; dulce superior, 32 reales arroba, por cuartillos, 30 céntimos; blanco del Plan de Cartagena, a 82 reales arroba, por cuartillos, 80 céntimos.

REGALO DE NAVIDAD. Tienda del Catalán. Calle Pascual (Contraste), 7. Siguiendo la costumbre establecida en años anteriores, regalaremos en el presente, a todo parroquiano que compre por valor de más de diez pesetas, de una vez, hasta Navidad, una botellita del mejor cognac de la casa Torres de Málaga...

REVISTA SEMANAL NACIONAL

En la guerra de Cuba, se han estrechado tanto las distancias, que es imposible ya que no haya un encuentro formidable. Los tres grandes núcleos de las fuerzas insurrectas que amenazan penetrar en Matanzas, y las grandes columnas de nuestro ejército, dispuestas para cerrarles el paso...

Bien sabe Dios que hablamos con temor de la guerra de Cuba, porque no somos de esos estratégicos de café que dan batallas y vencen a su antojo. ¿Son tan preciadas aquellas vidas que han de exponerse a la barbarie y salvajismo de las fieras con quien combaten, que para opinar y decidir rectamente sería preciso saber lo que muchos desconocemos!

Es posible que el general Martinez Campos haya acariciado hasta hace poco la esperanza de concluir la guerra con la paz, sin exponer a nuestros soldados; es posible que le hayan confiado en esta esperanza noble; pero como ya no es posible acariciar tal pensamiento, el general en jefe está interesado por doble motivo en forzar los procedimientos de castigo.

La cuestión más grave que tratan los políticos, iniciada por la minoría republicana, es la reunion de las cortes. El gobierno la resiste y seguramente no la apoyará el Sr. Sagasta; al menos por ahora. Porque todos los políticos que han sido gobierno, saben que las cortes son una dificultad para gobernar en tiempos normales, y un obstáculo insuperable, en las circunstancias graves, para los que ejercen el poder.

Tampoco nos extraña que haya tenido el gobierno necesidad de poner coto a las demasias de algunos corresponsales, que telegrafían como cierto lo que han oido como rumor, ó han inventado para producir efectos políticos, ó sensación en los lectores; aunque no nos expliquemos que a nuestro discreto y patriótico corresponsal le hayan detenido dos telegramas, que tendrían vicios de origen, pero no mala intencion del que nos los ponía.

Continúa siendo la Farmacia Municipal en las sesiones del ayuntamiento y en la prensa, causa de las únicas cuestiones que tenemos. De otra cuestion se trató en el ayuntamiento que nosotros no queremos tocar, porque la creemos insignificante, aunque se haya presentado con cierto aparato. Solo hemos de consignar, que aunque se hubieran hecho cien expedientes, ó se hagan todavía, ni hubiese resultado, ni resultará nada contra los empleados actualmente en la secretaria del ayuntamiento.

Los hornos están para tortas y mantecados y para bollos; y en las casas, poco ó mucho, en todas se prepara algo. Cada día que pasa obliga a algo y todo tiene su plazo fijo. Se empieza por fregar el cobre y por deshollar! palabra que nos asusta a los hombres, porque es una revolucion en las casas, y se acaba por dar el punto a los cascos de bergamote en almibar.

Desde Barcelona

Sr. Director de EL DIARIO DE MURCIA. Estamos en pleno invierno. La rápida contraccion del mercurio nos convida amistosamente a abrigarnos bien durante el día y a echar la capa sobre el abrigo en las horas de la noche. No obstante, los pintorescos kioscos en las ramblas, véase cubados de artificios ramilletes, como los días más alegres de la primavera y las jóvenes floristas cuya belleza realza el roseton que la helada mano del invierno planta sobre sus mejillas, asédiannos al paso con el lindo petit bouquet para el ojal, ni más ni menos que igual al mes de Abril y Mayo; la animacion propia de esta capital modelo, no por eso disminuye con el frío, nadie a su presencia se intimida, ningún miembro se entumece, antes por el contrario, teniendo el catalán por norma verdaderamente eficaz aquello de «Andando se quita el frío», cuanto más este aprieta, aquel más se agita, corre y anda.

quedaron bien chasqueados, no atreviéndose al tren siguiente en que llegó el señor Buen, a llevar a cabo su propósito, en vista de que los elementos liberales de la poblacion habianse dado cita a fin de evitar toda manifestacion.

PRINCIPAL. Una vez más demostradas las relevantes dotes del genial Novelli el día de su beneficio, ha cosechado merecidísimos aplausos del distinguido público. ROMEA. En este bonito teatro es más aplaudida cada día la comedia del señor Ferrer y Codina «Toreros de Hiver».

TEATROS. TIVOLI. A la compañía que en él actúa proporciona muchos y merecidos aplausos la antigua zarzuela «El diablo en el poder».

ALCAÑIZ POSTAL

Madrid 20 de Diciembre. Nuevos refuerzos. Un periódico de la mañana dice que anoche celebró una detenida conferencia el general Primo de Rivera con el ministro de la Guerra, añadiendo que en ella se trató de los preparativos que se piensan llevar a cabo para el caso en que haya necesidad de enviar nuevos refuerzos a Cuba. Cuando el Sr. Primo de Rivera salía esta mañana de su acostumbrada visita a Palacio, hemos tenido ocasion de hablarle, y ha negado que en su conferencia se ocupara del asunto que se le atribuye. Pasando por el ministerio de la Guerra, quiso subir a saludar a su amigo y jefe el general Azcarra; pero no trataron de nada importante.

Más el 1 por 100 de impuesto sobre los premios, que importa pesetas 162.005. Total de beneficio en favor del Estado, 8.262.085 pesetas. La ley de moratorias. El día 31 del actual terminará el plazo concedido por la ley a las corporaciones municipales y provinciales, para acogerse a las rebajas y moratorias por débitos anteriores, y a los beneficios otorgados por la misma para compensaciones y perdones. La reunion de las Cortes. Para esta tarde, a las cuatro, están citados en el Congreso los diputados de las minorías republicanas, para cambiar impresiones sobre los trabajos que han realizado cerca de los jefes de los partidos políticos en favor de la idea de pedir al gobierno que reúna las Cortes antes del 1 de Enero.

El tiempo

INSTITUTO CENTRAL METEOROLÓGICO. Diciembre 19 (5 tarde). Los vientos son por lo general frescos ó bonancibles del Norte, acompañados de bajas temperaturas. En la region de Levante soplan del Oeste. Las lluvias han sido generales, llegando hasta el Estrecho y la isla de Madeira. Hay mar gruesa en el Cantábrico y Lisboa. Sube el barómetro en todas partes, menos en Cataluña, y el anticiclón persiste al Sudoeste de las Azores.

Aspecto de la bolsa

Aun cuando del resultado de las cotizaciones de ayer y de hoy aparece una baja de 20 a 25 céntimos en los cambios de los fondos públicos de esta tarde, no ha ofrecido la contratación aspecto tan poco lisonjero como ayer. Antes al contrario, se ha visto tendencia a la mejora de los cambios por un constante pedido que ha respondido a la extensa oferta que se ha hecho.

Observaciones Meteorológicas

DEL DIA 21 DE DICIEMBRE. TEMPERATURA. A las 8 de la mañana: 8 grados y 4 décimas. A las 3 de la tarde: 14 grados y 8 décimas. Temperatura mínima, 4 grados y 0 décimas al aire libre y bajo techo; temperatura del suelo, por la noche, 1 grado y 2 décimas. Temperatura máxima al aire, 15 grados y 7 décimas. Idem al sol 19'2. Viento.—Por la mañana a las 8, viento flojo de NO. Por la tarde a las 3, brisa de SE. Cielo: por la mañana despejado. Por la tarde, despejado. Presion: a las 8 de la mañana, 761'0 mm. Por la tarde a las 3, 758'5 mm. Evaporacion de ayer, 7 mm.

NOTICIAS LOCALES.

Urge recaudar. Poco ha mejorado la situacion de los establecimientos benéficos, como se ve, por la imposibilidad en que hoy se ve la Diputacion de librar en Noche buena una paga para empleados a quienes se deben seis, y a algunos hasta ocho. No comprendemos como pueden continuar en el desempeño de sus cargos esos sirvientes de poco sueldo, poco crédito y ningunos ahorros. Y si mengua es para una casa ilustre suspender pagos a sus dependientes, y estar siempre en deuda con ellos, más ha de serlo para la administracion provincial, que tiene ingresos de todos los municipios, y los administran hombres principales de todos los partidos, en cuyas manos se halla la fuerza de las leyes, y la obligacion sacratísima de la beneficencia pública. El Sr. Presidente ha enviado delega-



